

# *L'UNICEF met en exergue le niveau de formation à l'École Latino-américaine des Sciences Médicales*

---



La Havane, 5 mars (RHC).- Le Directeur Exécutif de l'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance, Anthony Lake a mis en exergue à La Havane la qualité et la formation scientifique, humaniste, éthique et solidaire des étudiants de l'ELAM, l'École Latino-américaine des Sciences Médicales de Cuba.

Au cours d'une rencontre qu'il a eue avec un groupe d'étudiants de cette institution, Anthony Lake a mis l'accent sur le projet intégrationniste de ce centre d'études supérieures qu'il a qualifié d'école mondiale.

Après avoir reçu une explication sur le processus d'enseignement à l'ELAM et sur les indices sanitaires de notre pays, Anthony Lake a fait l'éloge de la vocation humaniste des médecins formés à Cuba et du travail des plus de 200 coopérants cubains qui combattent l'épidémie d'ébola dans des pays d'Afrique de l'Ouest.

L'École Latino-américaine des Sciences Médicales accueille actuellement plus de 6 000 jeunes de 117 pays dont une centaine d'Étasiens. Jusqu'à présent plus de 24 000 jeunes y ont fait leur médecine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/48519-lunicef-met-en-exergue-le-niveau-de-formation-a-lecole-latino-americae-des-sciences-medicales>



**Radio Habana Cuba**